

Schwäbischer Albervein – Ortsgruppe Altsteußlingen

Sehr gut besuchte Jahreshauptversammlung

ALTSTEUßLINGEN – Am Sonntag, den 25.2.2024, trafen sich 42 Mitglieder der Ortsgruppe Altsteußlingen, in der Gaststätte „Krone“ in Ehingen-Dächlingen, zur Jahreshauptversammlung.

Der Vorsitzende Emil Renner begrüßte die Anwesenden. Ein besonderer Gruß galt hierbei dem Gauvorsitzenden Helmut Geiselhart und seiner Frau.

Der Mitgliederstand ist leider weiter rückläufig. Er liegt jetzt bei 70 Mitgliedern.

Emil Renner berichtet über die verschiedenen offiziellen Termine welche er im vergangenen Jahr besucht hat.

Sodann folgten die einzelnen Berichte von Klothilde Wagner (Kassiererin), Gerda Baur (Schriftführerin), dem Wegwart Roman Schuhmacher und der Kassenprüfer Alfred Springer und Gerhard Ulmer.

Gerda Baur teilte in ihrem Bericht mit, dass im Jahr 2024, 2 Ausschusssitzungen abgehalten wurden und 13 Wanderungen mit 508 Teilnehmern stattfanden. Dabei ist nicht mitgezählt der Tagesausflug zur Landesgartenschau in Wangen, die mehrtägige Wanderreise nach Südtirol, das Weißwurst Essen, die Hockete und das Kaffeekränzchen.

Der Wegwart Roman Schuhmacher teilte mit, dass die Länge der zu betreuende Wege 45,7 Km beträgt. Mit der Büroarbeit wurden dazu 181 Stunden benötigt. Schuhmacher bedankte sich für die Unterstützung durch die freiwilligen Helfer.

Nach dem Bericht der Kassenprüfer wurde die Entlastung von Helmut Geiselhart, Gauvorsitzender, durchgeführt. Einstimmig ist die Vorstandschaft entlastet worden.

Für 25 Jahre Mitgliedschaft im Alberverein erhielt Sigurd Baur aus Frankenhofen von Geiselhart die Ehrennadel und eine Ur-



Vorstandschaft der Ortsgruppe Altsteußlingen: von links Josef Missel, Gerda Baur, Emil Renner, Rolf Hoss und Klothilde Wagner

FOTO: ALBERVEIN

kunde. Dazu die Albervereinstase mit Inhalt.

Nachdem der bisherige Vorsitzende Emil Renner, nach 20 Jahren Tätigkeit als Vorsitzender, nicht mehr als Vorstand zur Wahl antrat, wurde Josef Missel aus Erbsetten, einstimmig zum neuen Vorsitzenden der Ortsgruppe Altsteußlingen gewählt.

Stellvertreter sind jetzt Emil Renner aus Granheim und Rolf Hoss aus Erbsetten, im Amt als Rechnerin bestätigt wurden Klothilde Wagner aus Frankenhofen und als Schriftführerin Gerda Baur aus Frankenhofen. Kassenprüfer bleiben Alfred Springer aus Granheim und Gerhard Ulmer aus Ehingen.

Rolf Hoss überreichte Emil Renner einen großen Geschenkkorb und Blumen an seine Frau Waltraud. Er bedankte sich für die gute Zusammenarbeit im Namen der ganzen Vorstandschaft.

Zum Abschluss wurden noch Bilder von der Wanderreise nach Südtirol gezeigt. (stbox)